



Pièces	8 Pièces
Superficie	784 m²
Référence	MZIM02795
Prix	7 300 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

Peu de propriétés offrent la possibilité de disposer d'un terrain d'environ 3,2 ha à 15 minutes de Cannes et de la Croisette et seulement quelques minutes des villages de Mougins et Valbonne. Cette remarquable villa située dans un prestigieux domaine de Mougins offre de très généreux volumes ainsi qu'une belle luminosité. La partie principale de la maison est entièrement de plain-pied, avec une grande réception ouvrant sur la terrasse et la piscine, cuisine ouverte et 3 grandes suites avec salles de bains et dressing. En rez de jardin, la villa dispose de deux chambres avec salle de douche, ...

Few properties offer the opportunity to own a plot of around 3.2 hectares, 15 minutes from Cannes and the Croisette and just a few minutes from the villages of Mougins and Valbonne. This remarkable villa on a prestigious Mougins domain offers generous living space and plenty of natural light. The main part of the house is entirely on one level, with a large reception room opening onto the terrace and swimming pool, open-plan kitchen and 3 large suites with bathrooms and dressing rooms. On the garden level, the villa has two bedrooms with shower rooms, one of which is currently used as a ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE MOUGINS

2 Avenue de la Victoire - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

